

Trainingsauftakt der Mädchenmannschaft (U14)

23.08.2012 20:04 von Rechner Uli (Admin)

Die beiden Trainer unserer jungen Mädchenmannschaft, Thilo Jaufmann und Jürgen Kilian, bitten ihre Mädels zum Trainingsauftakt.

Dieser findet am kommenden Dienstag, den 28. August, um 18 Uhr in Götzingen statt. Die nächste Trainingseinheit ist dann zwei Tage später zur gleichen Zeit in Rinschheim.

Außerdem wird die U14 in der anstehenden Meisterschaftsrunde nicht mit einer 9er-Mannschaft antreten können, sondern wird voraussichtlich in einer 7er-Runde spielen. Dies bedeutet natürlich, dass immer nur sieben Spielerinnen auf dem Spielfeld Fußball spielen können.

Das erste Rundenspiel ist in der Landesliga auf Sonntag, den 16. September 2012, terminiert. Dann muss die U14 um 14 Uhr zum SV Barga reisen.